

Sehr geehrter Kunde,
Sehr geehrter Geschäftspartner,

was war das doch für ein Sommer im vergangenen Jahr?

Für uns Winzer hat er bundesweit erstklassige Qualitäten hervorgebracht.

Unsere Weinlese begann 2018 früher wie gewohnt, mit idealem Lesewetter, ohne Hast und Stress, mit gesunden Trauben und hohem Öchsleanteil. Es entstanden aromareiche, fruchtbetonte Weine, die zu 80 % im Prädikatsbereich liegen. Sie als Verbraucher oder Wiederverkäufer können sich über eine Topqualität freuen.

Der neue Jahrgang ist ab sofort erhältlich.

Aber nicht nur diesen wundervollen Sommer konnten wir feiern, sondern auch 25 Jahre Rädlewirtschaft!

Statt einer Feier im großen Stil, habe ich mich für eine Spende an das KTEP Philippinen-Projekt Kressbronn (www.ktep.de) entschlossen, welches ich seit mehreren Jahren durch den Bau eines Brunnens und einer Patenschaft unterstütze.

„Auf den Philippinen war ich zwar noch nicht, aber da gibt es ja auch keinen Wein.“

Dieses Jahr werde ich nun nach 48 Jahren als Winzer und Betriebsinhaber meinen Betrieb in jüngere Hände übergeben und mich mehr und mehr meinem Ruhestand widmen.

Ich durfte eine sehr intensive Zeit erleben, mit Höhen und Tiefen, vielen Erfahrungen und schönen Begegnungen.

Mein Sohn Hermann Rottmar wird im Laufe des Jahres nun die Geschicke des Betriebes in seine Hände nehmen und in meinem Sinne weiterführen, aber auch eigene und neue Ideen einbringen.

Es würde mich sehr freuen, wenn Sie auch ihm Ihr Vertrauen schenken würden.

Für das mir entgegengebrachte Vertrauen über all die Zeit, möchte ich mich herzlich bei Ihnen bedanken. Viel Freude mit unseren Weinen, das wünscht Ihnen

Alois Rottmar